

Hamel: Vietz und Joumaah treten wieder an - für Deppmeyer wird Nachfolger gesucht

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 21. September 2016 um 09:48 Uhr

Kreis-CDU setzt auf das bewährte "Personal"

Vietz und Joumaah treten wieder an - für Deppmeyer wird Nachfolger gesucht

Mittwoch 21. September 2016 - **Hamel (wbn)**. **Der Bundestagsabgeordnete Michael Vietz und die Landtagsabgeordnete Petra Joumaah, beide CDU, werden auch bei der nächsten Wahl antreten.**

„Beide haben ihre Mandate hervorragend ausgefüllt,“ stellte Hans-Ulrich Siegmund als Stellvertretender CDU-Kreisvorsitzender bei der jüngsten Vorstandssitzung fest und ergänzt: „Deshalb wollen wir mit ihnen weiter zusammenarbeiten und mit ihnen für Mehrheiten kämpfen.“

Fortsetzung von Seite 1

Hingegen wird der erfolgreiche heimische Landespolitiker Otto Deppmeyer erklärtermaßen als Landtagskandidat nicht mehr zur Verfügung stehen. Für den Wahlkreis Hameln-Rinteln hatte Otto Deppmeyer bereits vor einiger Zeit erklärt, sich nach "zehn guten Jahren" nicht erneut um das Mandat zu bewerben. Der CDU-Kreisvorstand dankte ihm für seine langjährige Arbeit und bat darum, „dass sich ernsthafte Bewerber für die Kandidatur in diesem Wahlkreis bis Ende Oktober melden“.

Die Aufstellungsversammlung zur Bundestagswahl findet voraussichtlich am 27. Oktober 2016 statt, die Aufstellung der beiden Landtagskandidaten ist für den 3. Februar 2017 geplant. Alle Versammlungen erfolgen als Mitgliederversammlungen aller wahlberechtigten CDU-Mitglieder.